

令和6年9月2日

駅西新町 3丁目 15-1
TEL 263-5338
FAX 263-5340

金沢市立西小学校

学校だより

にしの風

9月号 第8号

校長 後山 利佳

☆2学期スタート！安心できる環境づくりと充実した学びに向けて

今年も酷暑といわれる程、暑い夏となりました。夏休み中は図書館開放や図書ボランティアさんによる読み聞かせに足を運んだり、今年から公民館で地域コーディネーターさんを中心に行っていただいた学習教室に参加したり、22日には金沢ジュニア検定に6年生と4,5年生の希望者が挑戦したりする姿が見られました。また、花壇ボランティアの皆さんには、玄関のプランターの水やりを、おやじの会の皆さんには通学路の黄色のライン引きをしていただきました。多くの皆様に支えられていることに感謝いたします。いつもありがとうございます。



【1学期最終日の絆活動の様子】

夏休みの最終週には、台風の進路が気になりましたが、28日には、無事全校登校日を行うことができました。子どもたちは、仕上がった宿題や作品を提出し、教室で作品札に思いを書き込む様子が見られました。

長い休みでしたが、大きな事故もなく元気に過ごせたこと職員一同嬉しく思います。

さて、今日から2学期がスタートしました。2学期も、子どもたちが「明日も来たい」と思える学校を目指して取り組んでいきたいと思ひます。子どもは人とかかわりの中で成長していきます。そのかかわりが望ましいもので、日常の学校生活が心豊かで楽しいものであってほしいと願っていますが、様々な問題も起こってきます。西小学校でも「いじめはどこの学校でもどの子にも起こりうるものであるが、決して許されない」との認識をもって、これからも子どもたちの様子をしっかりと見守っていきたくと思ひます。また、子どもたちが安心して落ち着いて過ごせる環境を整えること、そして一人一人が自分で考え行動できる主体性の育成を目指したいと考えています。

9月になっても、暑さはまだまだ続きそうです。2学期も熱中症予防に努めながら、子どもたちの安心した学校生活と学びの充実に向け、職員一丸となって取り組んでいきたいと思ひます。保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き子どもたちへの見守りや行事等へのご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

2学期もすてきな西っ子

- にこやかな笑顔(えがお)
- しっかりあいさつ
- つながり合(あ)う
- ことばを大切(たいせつ)に

わくわく、
どんどん、
にこにこ

笑顔いっぱい
すてきな学校生活
おくりましょう

☆引き渡し訓練について 9月10日(火)授業参観後実施

近年、自然災害が頻発する中、私たちが最優先すべきことは子どもたちの安全確保です。防災引き渡し訓練は、災害発生時に子どもたちを迅速かつ安全に保護者の元へ引き渡すための重要な手順を習得するための訓練です。この訓練を通じて、学校職員と保護者の皆様が共に協力し、災害時の対応を円滑に行えるようにしていきたいと考えています。



災害が発生した際、学校や地域全体が混乱に陥る可能性があります。ましてや日中の子どもたちが登校している状況では、予め定められた手順に従って行動することが重要だと考えます。今回の引き渡し訓練は、保護者の皆様と学校職員が手順を確認し、スムーズに対応できるようにすることを目的としています。

また、災害時には、子どもたちも不安を感じることも多いです。しかし、子どもたちも引き渡し訓練を経験することで、災害時どのように行動すればよいかを学び、実際の災害時に少しでも冷静な対応ができるようにするものです。詳細は、別紙のお便りをご覧ください。

夏休み作品展のお知らせ

夏休みに取り組んだ子どもたちの作品を是非ご覧ください。

<期間> 9月2日(月)~9月4日(水)

<場所> 西小学校 体育館

2日 13:00~16:00

・体育館玄関よりお入りください。

3日 9:00~16:00

・ご来校の際は、体育館の作品鑑賞のみとし、授業の

4日 9:00~11:20

参観は、ご遠慮ください。

・体育館は暑いため、熱中症等にご注意ください。